

EHPAD DES GLIERES
ECHO DE GROISY N°22
JUN 2019

Voici le journal d'animation de l'EHPAD de Groisy des mois d'Avril, Mai et Juin sous une toute nouvelle forme annonciatrice de la création d'un blog à l'automne relatant les animations du mois.
Bonne lecture !

BIENVENUE A
M. FELIZAT Gilbert de Groisy
Mme LE GRIS Raymon de Montaud

JOYEUX ANNIVERSAIRES



Nous avons fêté ce 23 Mai les anniversaires des résidents du mois de Mai avec un beau goûter sans oublier les indispensables bougies. Chacun a chanté tout au long de l'après-midi des airs d'antain qui nous font tant plaisir.

METIER A TISSER



Des ateliers bricolage ont lieu régulièrement, et face aux talents de nos résidents, l'idée de fabriquer un métier à tisser a émergé et sa réalisation n'a pas posé de difficultés.

Maintenant, place à la réalisation de tissus !

LE LOTO



Le traditionnel loto du mois a fait autant d'heureux gagnants que les mois précédents. Les lots (gourmandises, produits bien-être...) sont toujours moteurs pour venir participer mais le plaisir de partager un bon moment convivial tous ensemble est tout aussi important.

JARDINAGE



Avec les beaux jours, l'atelier jardinage a repris des couleurs. Plusieurs groupes de résidents se sont afférés pour embellir les extérieurs avec de belles fleurs, et planter des fruits et légumes dans les potagers suspendus.

Maintenant, il faudra bien penser à arroser et à désherber, sans oublier de déguster les fruits de notre travail !

LES ANIMAUX



Très régulièrement, le personnel vient avec ses animaux afin de les présenter aux résidents. Quels beaux moments de partage !

DES GAUFRES !



Le Jeudi 9 Mai, la maison sentait le bon air air sucré des gaufres. Cela ravit toujours tout le monde ces petites douceurs. Mais dès le matin, ces dames ont mis la main à la pâte pour préparer des litres de pâtes.

VENUE CHORALE COLLEGE



La chorale du collège de Groisy est venue ce Mardi nous faire le plaisir d'animer un après-midi en chansons sur le thème de l'écologie. Leur fraîcheur et leur gaieté nous ont embelli l'après-midi. Les résidents ont enchaîné avec des chansons d'antan que les jeunes ont accompagné avec entrain.

GOUTERS ANNIVERSAIRES



Les anniversaires du mois d'Avril ont été célébrés autour d'une belle table. Le gâteau a été très bien apprécié et les chansons entonnées par tous ont égayé ce bel après-midi.

CHASSE AUX OEUFES

Les oeufs ont atterri à l'EHPAD en ce mois d'Avril. Il a fallu fouiller partout pour les trouver, car plus que bien cachés...

Après beaucoup d'efforts, la récompense a été là avec plein de chocolats à déguster.



LOTO

Comme à leur habitude, les résidents répondent présents au loto de chaque mois.

De nombreux lots pour de nombreux gagnants !



MERCI MONSIEUR LE BRICOLEUR



Un très grand merci à M. Kalin. Après avoir confectionner un métier à tisser, il a entrepris la réalisation d'un boulier avec de compter les points lors des parties de pétanque qu'il affectionne.

VISITE DU CENTRE DE LOISIRS



Les petits du centre de loisirs de Groisy nous ont fait le plaisir de venir partager des beaux moments un mercredi matin de ce mois de Juin. Chacun est venu avec un beau dessin pour le donner aux papys et mamies comme ils disent.

De beaux échanges et des chansons étaient au programme avec dégustation de bons chocolats pour clore la matinée. A bientôt les enfants et bonnes vacances !

EPLUCHAGE



Tous les mardis, rendez-vous pris pour l'épluchage de légumes. Les résidents aiment bien épluché les fruits qui serviront à faire des gâteaux, et les légumes pour l'indémoudable soupe.

LA PETANQUE !



Avec les beaux jours, l'envie de reprendre la pétanque s'est faite sentir. Donc place au ménage, et en avant pour des parties bien disputées. Tout l'été, nous pourrons en profiter, et avec l'aide des résidents, la fabrication d'un boulier va émerger.

ATELIER CUISINE



Un atelier pâtisserie s'est déroulé le 28/5. Chacun sa recette, mais le résultat est toujours excellent. Merci pour la préparation de ce bon goûter !

ATELIER MOTRICITE



Plusieurs ateliers de motricité se sont déroulés ce mois-ci. Divers parcours : cerceaux, cônes, jeux de palets... permettent à chacun de s'exercer à son rythme.

Espérons qu'avec les beaux jours, nous puissions de nouveau s'exercer sur le parcours de santé à l'extérieur.

ATELIER BRICOLAGE

Plusieurs sessions de bricolage créatif se sont déroulées au Cantou. Au menu, confection de décorations pour embellir les lieux.



ATELIERS CREATIFS



Plusieurs fois par mois, les résidents s'attèlent à des ateliers créatifs pour confectionner des objets pour eux-mêmes et pour décorer l'enceinte de l'établissement.

